

Encuentro laboral alistan en la Espol

Es el tercer año consecutivo que se realiza este evento que en las dos primeras ediciones logró insertar al mundo laboral a 401 politécnicos, según cifras proporcionadas por el Centro de Promoción y Empleo de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol).

Este año, alrededor de mil estudiantes de ese centro de estudios participarán en el encuentro que se desarrollará el miércoles 19 de julio.

Alumnos de los últimos años y profesionales ya graduados se darán cita en la jornada donde serán entrevistados por representantes de 35 empresas de diversa índole, desde las 08:30 hasta las 16:30 de ese día, en el Centro de Información Bibliotecario, CIB, ubicado en el campus Gustavo Galindo Velasco (Prosperina).

Las inscripciones para participar en al Encuentro Laboral Espol 2017 serán hasta mañana para los politécnicos a través de la página web <http://www.ceproem.espol.edu.ec/>. (l)